

Le jardin orné de statuettes, de rocailles, de fleurs rares est digne d'être visité. Aussi le dimanche, pendant la belle saison, des centaines de personnes, après avoir frappé à la porte de l'ermite, demandent à voir le petit jardin, situé comme un oasis de verdure et de fleurs, sur la cime pierreuse et dénudée de la montagne. Et, quoique la société s'y trouve parfois des plus légères, le Frère François, par sa seule présence, sait faire respecter le lieu dont on lui a confié la garde.

Nous félicitons M. l'abbé Duplain de savoir employer si utilement les heures de loisir que lui laisse son vicariat de Saint-Cyr ; la *Revue du Lyonnais* publiera incessamment les *Notes du curé Ranchon*, qu'il a colligées sur les registres paroissiaux, conservés à la mairie de Saint-Cyr.

En outre nous sommes heureux de souhaiter la bienvenue à un nouveau travail de M. Duplain : *Le Vieux Saint-Cyr*, monographie faite d'après les documents originaux des Archives de Lyon, à laquelle l'auteur met la dernière main en ce moment.

L. G.

